

[Voir les versets relatifs](#)

(=vigne). La vallée de Sorek était le pays où demeurait Dalila ([Jug 16:4](#)) ; bien qu'elle ne soit nommée qu'à cette occasion, elle dut fréquemment voir s'affronter en maints combats les Philistins et les Israélites ([1Sa 4-7](#)).

C'est aujourd'hui le ouâdi es-Sarâr ; sur son versant N. se trouvent les ruines de Khirbet Sourík, à trois quarts d'heure à l'Ouest de Sara (ancienne Tsoréa).

Cette longue et sinueuse vallée commence au Nord-O, de Jérusalem et donne naissance au Nahr Roûbîn qui se jette dans la mer à 15 km. au Sud de Jaffa. Jadis chemin naturel de la Philistie à Jérusalem, c'est aujourd'hui la route empruntée sur une grande partie de son parcours par le chemin de fer de Jérusalem à Jaffa.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



6 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ Fond 21 ▾

Versets relatifs

Juges 16

⁴ Après cela, il aima une femme dans la vallée de Sorek. Elle s'appelait Delila.

1 Samuel 4

¹ La parole de Samuel s'adressait à tout Israël. Les Israélites sortirent à la rencontre des Philistins pour les combattre. Ils installèrent leur camp près d'Eben-Ezer, tandis que les Philistins campaient à Aphek.

² Les Philistins se rangèrent en ordre de bataille contre Israël et le combat s'engagea. Israël fut battu par les Philistins, qui tuèrent environ 4000 hommes sur le champ de bataille.